

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung (Haushaltseinbringung) der Gemeindevertretung
vom Montag, den 08.11.2021.

- 19. Freizeitgelände Am Hainpfad**
Erhaltung der vorhandenen Pappeln und anderer Bestandgehölze
-Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN-
Drucksache VI/236
Nach einigen Wortbeiträgen stellt Klaus Süllow gegen 21:17 Uhr einen Antrag zur Geschäftsordnung auf 5-minütige Sitzungsunterbrechung für eine kurze Beratung. Dieser wurde mit 13 Ja-Stimmen bei 10 Enthaltungen einstimmig beschlossen. Nach der Sitzungsunterbrechung ergehen weitere Wortmeldungen der Fraktionen. Die Vorsitzende der Gemeindevertretung Tanja Launer lässt im Anschluss über den gefassten Beschlussvorschlag des Bau-, Verkehrs- und Umweltausschusses abstimmen.

Beschluss:

Die nördliche Pappel (1) soll erhalten werden und der Erhalt soll bei der Überplanung des Freizeitgeländes berücksichtigt werden.

Beratungsergebnis: 15 Ja-Stimme(n), 2 Gegenstimme(n), 6 Stimmenthaltung(en)